



C.A.S.M.T.H

Comisión de Agua y Saneamiento del Municipio de Tlahuelilpan, Hgo.

DIFUSION A LA CIUDADANIA DE LA LEY DE INGRESOS Y EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL EJERCICIO 2018

PREGUNTAS Y APARTADOS

CONSIDERACIONES

<p>¿Qué es la Ley de ingresos y cuál es su importancia?</p>	<p>La Ley de Ingresos es aquella norma jurídica que determina la manera en que el organismo va a obtener los recursos económicos suficientes para hacerle frente al presupuesto y financiar sus actividades durante este año, esta ley tiene vigencia durante un año fiscal por lo que debe ser debatida y aprobada cada doce meses. Además, es muy precisa en cuanto a los conceptos autorizados a recaudarse. Su importancia radica, principalmente, en que el ingreso obtenido es fundamental para que el organismo pueda realizar sin inconvenientes las tareas por la cuál ha sido elegido; esto es, atender las necesidades de la población. Con la captación de los recursos el organismo puede financiar el gasto público y ejecutar obras sociales y de desarrollo.</p>
<p>¿De dónde obtienen los gobiernos sus ingresos?</p>	<p>La fuente principal de ingresos obtenidos es mediante la recaudación de derechos y servicios que se le otorgan a la población.</p>
<p>¿Qué es el presupuesto de Egresos y cuál es su importancia?</p>	<p>Es el documento jurídico y presupuestal elaborado por la CASMTH en calidad de Proyecto y sometido a la consideración de la Junta de Gobierno, mediante el cual se establece la estimación de los egresos y los conceptos de los gastos durante un ejercicio fiscal que corresponde a un año calendario. Cuando es aprobado el Proyecto se constituye en Presupuesto. Se convierte en una herramienta clave para la gestión pública, sirviendo a la planificación, programación, control y seguimiento y evaluación de las actuaciones del organismo. Tiene carácter anual y contiene las previsiones de ingresos que se esperan obtener y los gastos que como máximo se podrán realizar en el ejercicio correspondiente.</p>

¿En qué se gasta?

Se gasta principalmente en brindar el servicio en **calidad y cantidad del agua potable**, para así dar el debido servicio a la población, y darle el debido mantenimiento a las tuberías y pozos.

¿Para qué se gasta?

Se gasta en dar el servicio de agua potable a los ciudadanos del municipio.

¿Qué pueden hacer los ciudadanos?

Lo principal es que la población acuda a realizar su pago oportuno del servicio de Agua Potable, esto debido a que de esta manera se pueden realizar y dar mayor mantenimiento a las tuberías

ORIGEN DE LOS INGRESOS



EN QUE SE GASTA?

